

PERS

Latihan Tempur di Pantai Jodo Gringsing, 386 Taruna Akmil Terima Brevet Pramuka Yudha

Edi Purwanto - PEKALONGAN.PERS.CO.ID

Mar 2, 2024 - 23:30



Batang,- Komandan Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma Letkol Inf Ahmad Alam Budiman beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Batang mengikuti kegiatan Penutupan Latihan Pramuka Yudha Akmil Tingkat II/Sertar TP 2023/2024 dan Baksos di Desa Sidorejo Kecamatan Gringsing Kabupaten Batang. Jum'at (01/03/24).

Sebelum kegiatan dimulai, Gubernur Akmil Mayor Jenderal TNI R. Sidharta Wisnu Graha,S.E beserta Forkopimda Batang dan rombongan memberikan bantuan sembako kepada warga sekitar dan penanaman pohon serta melakukan pengecekan kegiatan pengobatan gratis yang dilakukan oleh pihak Akmil. Pj. Bupati Batang Lani Dwi Rejeki yang diwakilkan Asisten 2 Perekonomian dan Pembangunan (Asri Hermawan) menyampaikan.

Kami merasa sangat bangga dan berterima kasih atas dipilihnya Desa Sidorejo Kecamatan Gringsing sebagai lokasi Bakti Sosial latihan Pramuka Yudha Taruna Akmil Tingkat II TP 2023/2024, kehadiran Taruna Akmil ditengah masyarakat tentu membawa semangat baru dan motivasi bagi kami untuk membangun Kabupaten Batang agar lebih baik "ungkapnya".

Kegiatan Bakti Sosial ini merupakan salah satu wujud nyata pengabdian Taruna Akmil kepada masyarakat, melalui kegiatan ini diharapkan dapat terjalin hubungan yang erat antara TNI dan rakyat, serta dapat membantu mengurangi beban masyarakat khususnya Desa Sidorejo. Pada kesempatan ini saya ucapkan terimakasih kepada Taruna Akmil yang telah bersedia membantu melaksanakan penanaman pohon dan pengobatan secara gratis.

Kami yakin dan percaya bawa Taruna Akmil adalah generasi yang cerdas berkarakter dan memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi. Kami berharap melalui kegiatan ini, para Taruna Akmil mendapat pengalaman berharga dan dapat berinteraksi dengan masyarakat serta dapat mengaplikasikan ilmu pengetahuan yang telah didapat di Akmil untuk membantu menyelesaikan permasalahan di masyarakat "Ujar Pj. Bupati Batang".

Di saat yang sama Gubernur Akmil Mayor Jenderal TNI R. Sidharta Wisnu Graha,S.E menyampaikan terimakasih dan penghargaan kepada Ibu Pj. Bupati Batang beserta jajaran serta pejabat pemerintah Desa Sidorejo Kecamatan Gringsing Kabupaten Batang dan tokoh masyarakat yang telah berkenan meluangkan waktu untuk datang dan menerima kehadiran kami. Rangkaian Bhakti Sosial di daerah latihan Taruna Akmil sudah dilaksanakan mulai tanggal 26 Februari 2024 kemarin, meliputi pemberian sembako dan pengobatan massal secara gratis bagi warga sekitar daerah latihan Pramuka Yudha.

Tujuan diadakan Bakti Sosial ini sebagai bentuk kepedulian Akademi Militer untuk membantu meringankan beban masyarakat sekaligus sebagai wujud kemanunggalan antara TNI dan Rakyat, khususnya dengan masyarakat daerah latihan Taruna Akademi Militer diwilayah Kecamatan Gringsing. Bakti Sosial ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan sebagai ucapan terimakasih kami kepada masyarakat di daerah latihan Akmil, yang mana selama ini sudah turut membantu kelancaran dalam pelaksanaan latihan Taruna Akmil.

Sekali lagi saya ucapkan banyak terimakasih atas kerja sama dan partisipasinya

yang selama ini sudah ikut membantu latihan Taruna Akmil, dan kami mohon untuk saling menjaga keharmonisan di masyarakat, selain itu kami juga titip kepada warga untuk dapat menjaga tempat ini, karena daerah ini digunakan sebagai daerah latihan militer untuk itu mari kita jaga bersama "Pungkasnya".

Setelah kegiatan Baksos selesai, Gubernur Akmil dan rombongan melaksanakan kegiatan upacara penutupan Latihan Pramuka Yudha Akmil di pantai Jodo dengan menyematkan Brevet Pramuka Yudha kepada 386 siswa Taruna Akmil.
(edy)